
Dabei ginge es nämlich allen
besser, wenn wir endlich das normal
wegwerfen und in varianten und
möglichkeiten leben. Allen ausser
denen, die sich an ihre definitionsmacht 
krallen und an ihr norm-privileg.
Aber die lernen es auch noch.
Normal ist nämlich niemand, nicht ganz, 
nicht ohne qualen. Normal ist eine
horrorgeschichte, die uns angst
machen soll davor, uns eine bessere
welt zu schaffen für alle. 
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